

El Consejo acoge una jornada de debate para mejorar la gestión colegial

Las organizaciones colegiales debaten sobre el buen gobierno institucional

Unión Profesional (UP) organizó la Jornada «El buen gobierno en el sector colegial», en la que representantes de los consejos y colegios profesionales hablaron sobre cómo realizar una gestión eficiente y ética de los organismos del sector.

Con el fin de contribuir a la modernización y a la gestión eficiente de las organizaciones colegiales, Unión Profesional (UP) organizó la jornada «El buen gobierno en el sector colegial». En ella, representantes de los Consejos Generales y Superiores, y Colegios Profesionales asociados a UP, pudieron profundizar en cuestiones relacionadas con el buen gobierno y debatir sobre sus semejanzas y diferencias con la deontología profesional, término ampliamente conocido y característico del entorno colegial.

Para ello, se contó con la intervención de Javier Garillete, director de Sostenibilidad, Reputación y RSC para España en EY, e Hilda Garrido, coordinadora de la Cátedra de Ética de la Em-

presa y las Profesiones de la Universidad Carlos III de Madrid. En la jornada participaron asimismo Jordi Ludevid y José Antonio Galdón, vicepresidentes de UP, así como el vicepresidente del Consejo General de Dentistas, Juan Antonio López, en calidad de anfitrión.

En su intervención, Javier Garillete acercó a los asistentes el significado del buen gobierno y los principales aspectos que lo integran: «el buen gobierno es el sistema por el cual las organizaciones son dirigidas y controladas según el interés de sus representados, para mantener y crear valor».

Aunque se trata de un concepto desarrollado en el ámbito empresarial, la mayoría de los principios y cuestiones que promueve podrían ser aplicadas a cualquier tipo de organización. Por ello, Garillete animó a las organizaciones colegiales a trasladar los modelos de buen gobierno diseñados por las empresas a sus propias estructuras. «Del mismo modo que las empresas se dieron cuenta, en su momento, de que el buen gobierno les aportaba valor, les protegía frente a posibles riesgos en la gestión y garantizaba su reputación, las organizaciones colegiales también deben y pueden hacerlo, ya que les

De izda a dcha.:

Gonzalo Múzquiz, José Antonio Galdón, Javier Garillete, Hilda Garrido y Juan Antonio López Calvo.

